

ABSTRACT

Muhammad Amir, 2016. Keefektifan Pembelajaran Menulis Puisi dengan Menggunakan Teknik Akrostik pada Siswa Kelas V SD Pertiwi Makassar, dibimbing oleh: Abd. Rahman Rahim dan Andi Sukri Syamsuri

Penelitian ini bertujuan untuk: (1)mengetahui perbedaan keterampilan menulis puisi antara kelompok yang mengikuti pembelajaran dengan strategi pembelajaran teknik akrostik dan kelompok yang tidak mengikuti pembelajaran dengan menggunakan strategi pembelajaran teknik akrostik, (2)menguji keefektifan strategi pembelajaran menulis puisi dengan teknik akrostik pada siswa kelas V SD Pertiwi Makassar.

Jenis penelitian ini adalah eksperimen dengan *control group pretest-posttest design*. Variabel dalam penelitian ada dua, yaitu variabel bebas yang berupa penggunaan teknik akrostik dan variabel terikatnya yaitu keterampilan menulis puisi. Populasi pada penelitian ini adalah siswa kelas V SD Pertiwi Makassar yang berjumlah 161 siswa. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *sample random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah kelas VA sebagai kelas eksperimen yang berjumlah 28 siswa dan kelas VB sebagai kelas kontrol yang berjumlah 28 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes menulis puisi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1)terdapat perbedaan keterampilan menulis puisi antara kelompok yang mengikuti pembelajaran dengan strategi pembelajaran teknik akrostik dan kelompok yang tidak mengikuti pembelajaran dengan menggunakan strategi pembelajaran teknik akrostik. Hasil perhitungan uji-t sampel bebas menunjukkan bahwa thitung sebesar 2,837 db 54 pada taraf signifikansi 5% didapat nilai ttabel sebesar 2,000 (thitung : 2,837 > ttabel : 2,000), (2)strategi pembelajaran menulis puisi dengan teknik akrostik efektif digunakan pada siswa kelas V SD Pertiwi Makassar. Keefektifan tersebut terlihat dari hasil uji-t yang menghasilkan thitung sebesar 5,222 db 27 pada taraf signifikansi 5% didapat nilai ttabel sebesar 2.052 (thitung: 5,222 > ttabel: 2.052).

Kata kunci: keefektifan strategi pembelajaran teknik akrostik menulis puisi